



Mipymes de Aysén reciben \$4.825 millones en créditos respaldados por Garantías Corfo

Coyhaique.- Durante 2024, se realizaron 193 operaciones que beneficiaron a 183 micros, pequeñas y medianas empresas (mipymes) de la región de Aysén. Estos créditos, otorgados por diversas instituciones bancarias y no bancarias, han sido posibles gracias a los programas de Garantías Corfo, alcanzando un total de \$4.825 millones, lo que refuerza el compromiso de la corporación con el desarrollo económico regional.

Fernando Johnson Durán, director (S) de Corfo Aysén, destacó el impacto de las Garantías Corfo en el fortalecimiento de las mipymes de la región. “Estos resultados reflejan nuestro compromiso con las empresas locales. Sabemos que son el motor de la economía y este respaldo ha permitido a 183 empresas continuar operando y generar empleo”, afirmó. Con un crédito promedio de \$25.002.699, sectores como agricultura, turismo, transporte y construcción han fortalecido sus operaciones. Johnson enfatizó que el desafío es mantener y ampliar este apoyo a más empresas, promoviendo una economía más inclusiva y diversificada para que los emprendedores sigan creciendo en Aysén.

Programa de garantías

El programa Fogain lideró las operaciones, con un total de 185 transacciones que beneficiaron a 175 empresas, alcanzando un monto total de \$3.589 millones en créditos. Estos recursos se destinaron a sectores clave, como el comercio, la industria manufacturera y el turismo, destacándose como motores esenciales para la economía local.

Por su parte, el programa Pro-Inversión, con 8 operaciones, movilizó un total de \$1.236 millones en créditos,

con un plazo promedio de 59 meses, ideal para inversiones de largo plazo y de mayores montos. Este programa apoyó principalmente sectores como la construcción y el transporte, reafirmando su rol en la diversificación de la matriz productiva de Aysén.

Intermediarios financieros

El acceso al financiamiento fue facilitado por instituciones bancarias y no bancarias, con BancoEstado liderando como el principal intermediario, seguido de Autofin, Forum Servicios y Tanner Servicios. Esta diversificación ha garantizado que más mipymes accedan a créditos en condiciones competitivas, adaptadas a las necesidades específicas de cada sector.

Uno de los ejes del trabajo de BancoEstado son las pymes y el emprendimiento. La entidad financiera cuenta con más de un millón de clientes de micro, pequeñas y medianas empresas a lo largo del país y se encuentra en constante innovación para entregarles las mejores soluciones financieras, adaptadas a sus necesidades y desafíos.

En este contexto, la Subgerente Regional de BancoEstado en Aysén, Margot Barriga, destacó que, como banco público, “nuestra misión es estar donde más se nos necesita, y en Aysén eso significa ser un aliado clave para las empresas que son el pilar de nuestra economía local. Este financiamiento respaldado por Garantías Corfo refuerza nuestro compromiso con el desarrollo de la región, permitiendo que más emprendedores accedan a recursos en condiciones favorables para crecer, innovar y generar empleo. Seguiremos trabajando para que cada negocio, sin importar su

tamaño o sector, encuentre en nosotros un respaldo real para concretar sus proyectos y fortalecer la economía de Aysén.”

El Programa de Garantías Corfo es una herramienta clave para impulsar el financiamiento de emprendedores de esta zona del país. Christian Stolzenbach Bittner, Subgerente Regional de BancoEstado Microempresas, afirmó que “para BancoEstado Microempresas es un tremendo orgullo apoyar a las y los emprendedores locales a través de este tipo de instrumentos que no solo permiten aportar dinamismo económico a la región, sino que también refuerzan nuestro propósito de promover la inclusión y crecimiento de las y los microempresarios”.

Los recursos movilizados por los programas de garantías han sido fundamentales para dinamizar sectores prioritarios. En particular, la agricultura, el turismo y el transporte concentraron gran parte de las operaciones, destacando como pilares esenciales para el crecimiento de Aysén. Asimismo, sectores emergentes como la construcción y la industria manufacturera han recibido un impulso significativo, fortaleciendo la economía local y regional.

“Miramos al futuro con una visión clara: potenciar las capacidades productivas de nuestra región. Estos programas no solo ofrecen financiamiento, sino que crean oportunidades reales para que las mipymes innoven, generen empleo y aporten al desarrollo sostenible de Aysén. Continuaremos trabajando para garantizar que cada peso invertido se traduzca en impacto positivo para nuestra comunidad”, concluyó el director (S) de Corfo Aysén.